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1999年，张大妈住进了

张公桥小区，从此脱离了平
房，“高高在上”住在20楼，
一开始她还挺高兴，可不久
后，再也乐不起来了。
“电梯总坏。”张大妈回

忆，2000年底的一天，她接
母亲回家，不料上到 16楼

时，电梯突然停了，里面一片
漆黑。老母亲当时吓得尿了裤
子，她本人也怕得哭起来。而
这仅仅是一个开始。此后电梯
经常坏。虽说“心理素质”提
高了，可终究还是怕，毕竟这
也是关乎性命的大事。而这三

四年来，电梯天天坏。“这么
下去，要出大事的”。

提到电梯，居民怨声载
道，建宇物业管理有限公司
张公桥小区管理部朱发财也
是一声叹息。他说，他们是
2005年下半年接管该小区

的，接管以来，电梯天天坏。
“一天坏个七八次是正常
的。”朱发财无奈地说。

记者正在采访时，又有

居民跑来求助：“电梯又坏
了。”保安拿起电话，非常熟

练地拨了一个电话：“又出问
题了，快来吧。”20分钟后，
维保人员赶到了现场，打开电
梯门后，困在里面的业主毫不
留情地朝工作人员狂吼：“你
们怎么搞的，天天坏！”
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电梯为何频出故障？居民

王先生猜测，电梯本身质量有
问题，因为他入住不到两年，电
梯就频频“罢工”。也有居民认
为，有的业主太不自觉，不爱
惜电梯，有人竟把摩托车、助
力车通过电梯运上楼。

朱发财作了一个统计，

张公桥小区有2幢高层 6部
电梯，一共28层楼，住着560
户居民。目前，物业费是2毛
钱一个平方米，虽然如此便

宜，却也只有60%的居民愿
意出。2006年，物业公司收取
管理费4万多元，而支付的
电梯维修费用是10万元。

其实，物业管理公司的
本职只负责电梯维保，电梯
维修费用该由业主出。这个
道理，朱发财和同事们都知
道，可他们又不得不出，他们
担心不出钱维修电梯，会有

更多居民不交物业费，他们
的日子就更难过了。

目前，物业还面临着一个
更大的难题。维修人员经过仔
细检查，认为有4部电梯，早
在两年前就必须大修了。维修
人员测算，这笔费用至少110

多万元。“业主连物业费都不

肯交，谁肯出这么一大笔费
用？”朱发财心急如焚。
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为了早日解决居民们的

燃眉之急，朱发财想到了维
修基金。4个月之前，他就开
始为此奔波，不过看上去难
度很大。据记者调查，这两幢
高层 560户居民，只有60户
是购买商品房入住的，缴纳过
维修基金。有400户居民买

的是房改房，房屋的维修基金
还在开发商手中，并未交到南
京市物业管理办公室，还有
100户居民是交房租住房的，
房屋产权属于开发商，这部分
房子维修基金也未缴纳。

钱虽然少，不过朱发财

还是想取出来救急。按照规
定，动用维修基金，应由业主
委员会同意，不过该小区一直
未成立业主委员会。朱发财
说，其实物业管理公司刚进小
区，他就和其他工作人员多次
牵头，动员成立业委会，可惜

没有一个人愿意“管闲事”。
“现在，我们联手开发公

司，挨家挨户上门做了工作，
征得了80%居民签字同意动
用维修基金，目前正向南京市
物业管理办公室打申请。”朱
发财说，哪一天批复，他们心

里没有底。此外，他还到南京
市物业管理办公室查过了，目
前这两幢楼缴纳的维修基金
一共只有60多万，“不要说不
能全部拿出来，即使全部拿出
来也不够”。:;<= >?@
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怡景花园小区有5栋26

层的高层住宅楼，电梯成了
居民日常生活中必不可少的
工具。居民们说，这5栋拆迁
安置楼是1994年建成的，电
梯从1995年开始使用。记者
走进9号楼的电梯，发现电梯
上下运行时发出的声响比较

大，运行途中还会出现停顿。
“电梯总有寿命，这是上

个世纪80年代的型号，用了十
多年早该淘汰了。”“我家住

24层，年纪又大了，不坐电梯
怎么能上得去呢？可电梯老化
了，质量出现问题，这关系到整
栋楼208户居民的人身安全
啊！”居民们对电梯议论纷纷。

怡景花园小区物管也曾
打算整修电梯，可现在只有

70%的居民按时缴纳物管费，
公司面临亏损，他们也无能为
力。去年10月，经过大家的
推选，怡景花园小区的业主委
员会终于成立，业委会的13
个成员一致提出，为大家做的
第一件事就是要维修电梯。
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业委会的方女士说，维

修或者更换电梯，费用最让
人头疼，但大多数居民表示，
既然电梯由业主们使用，业
主就应该共同承担维修电梯

的责任。“5栋楼共有10部
电梯，如果要彻底更换，一部
就要花掉两三百万元，这么
巨额的资金，靠居民肯定筹
不起来。”讨论再三，业主们

决定暂时不更换，而是维修。
最后，10号楼就成了这次维

修的试点楼。
“我们决定彻底大修 10

号楼的电梯，更换控制系统、
一些重要配件，初步计算下
来，平均每平方米要分摊
24.25元的维修费用。”业主
委员会的陈先生算了笔账，

“也就是说，如果一户100平
方米，就要交2400多元，这
也不是一个小数目了。”不
过，由于当初购房时，有一部
分居民已经交了维修基金，
也就不必交那么多钱了。陈
先生说，鼓楼区房产局已经

同意让居民们提取维修基金
的30%用于电梯维修，那么，
这部分居民只要交几百元即
可。由于当时没有规定购买商
品房要交纳维修基金，还有一
部分居民并没有交，这些居民
就需要全额交纳。

“希望我们的电梯能早
日痊愈，这是为大家办了好
事啊！我们出钱出力是理所
应当的。”8号楼的封大爷高
兴地说。 :P<= QR
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日，镇江海关迎来一批特殊的
“客人”，4100公斤新鲜的台
湾水果从这里进入江苏市场，
这是台湾水果首次直接从江
苏口岸登陆。

台湾岛素有“水果王国”
之称，此次这批来自台湾屏东

地区的水果，有木瓜、莲雾、柳
丁、杨桃等 9个品种，是镇江
瑞绅食品贸易有限公司引进
的，用来供应江苏春节期间的
市场，目前这批新鲜的果品已
经销往南京、无锡、扬州等地。
以往江苏居民购买的台湾水

果，都是通过上海、厦门等口
岸中转的，虽然从 2005年 8
月1日起，大陆已经对原产于
台湾地区的多种水果实施了

“零关税”优惠，但运输及中
转费用还是使台湾水果价格

比大陆同类水果高出至少 2
倍，而此次这批水果直接登陆
江苏，省去不少中转费，其价
格也相应地可以降 5％～
8％。

据悉，瑞绅公司从台湾一
共预订了25吨果品，此次进

口的只是其中一部分，用来供
应新春市场，而大多数果品是
被企业、集团购买去作为商务
礼品装的。下一批还有10吨
左右的台湾水果预计在 3月
下旬进口，同样也是从江苏口
岸直接进入，向省内许多城市

的大超市供货，届时普通市民
也可以享用到又新鲜又相对
便宜的台湾水果了。
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头献血者减少，医院用血量

加大，导致血库频频告急。
记者昨天从南京红十字血
液中心了解到，目前该中心
的血库中，A型血和 O型血
的库存相对紧张，如果没有
新的血液入库，只能维持一
两天。

南京红十字血液中心副
主任孟钵告诉记者，现在血库
中，B型、AB型血液的库存
还比较平稳，但 A型血和 O
型血最近一直比较紧张，目前
血库里保存的 A型血为 2万
毫升，O型血为 1.5万毫升，

而如果要保证正常供应，A型
血、O型血的库存至少要在 6
万毫升左右。

令人忧虑的是，各大高
校放寒假了，作为无偿献血
主力军的大学生已经离校，

而且今年的寒假非常长，往
年的寒假都是 20多天，今年

却要放 40多天，这就让血液
紧张期拉长了；马上就要过
年，街头无偿献血人数也明
显减少，这些因素使得街头
的无偿献血量越来越少。相
反，医院的用血量依然不见
减少，今冬气温高，很多本来

不愿意在冬天手术的择期手
术病人也都要求手术，还有
些病人的观念已经改变，不
再忌讳在春节期间手术，而
是希望利用春节长假的机会
来手术。孟钵告诉记者，往年
这个时候，各大医院的手术基

本已经停刀，但今年却非常反
常，现在各家医院都还有不少
手术在进行，还不断地要求供
应血液。从这两天发出的血液
量来看，比往年同期增多了
20%～30%。
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京市教育部门昨天公布了六

城区小学、幼儿园 2007年新
教师的需求数量，白下、玄武、
鼓楼、秦淮、建邺、下关六区共
需小学新教师186人，幼儿园
新教师34人。

其中小学计算机教育需
求 2人、音乐教育 7人、美术

教育 4人、体育教育 14人、
语文教育90人、数学教育 61
人、英语教育8人。学前教育
需求数为34人。

有关人士介绍，因为2007
年学校招生计划尚未确定，学

校布局调整还存在变数，所列
需求会因招生计划的变化和用
人单位的要求发生变化，最终
以录用的人数为准。应聘小学
和幼儿园的考生可以在 3月
18日、19日到准备应聘学校

所在的区教育局人事科登记、
报名，进行面试准备。要求在登
记、报名时携带笔试成绩合格
证（原件）和毕业生就业推荐
表（原件）。
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GH =>Û6今年冬天“不

冷”，羽绒服销售因此 “不
热”，眼下都在猛打折。不过，
消费者在捡便宜的同时，最好
注意一下质量。昨天，江苏省
消费者协会联合苏州市消委
会公布了 15家企业的 15种
羽绒服装比较试验结果，其中

符合国家标准的13种，占抽
检商品总数的87%。

不达标产品中，有三大

问题值得关注：一是产品含
绒量与产品标注不符。武汉
冰川集团羽绒服装有限公司

生产的 “BING-CHUAN”
男式羽绒服含绒量低于产品

标注值 7.4%（允许下限为
-3%）；二是面料成分与产品
标注不符。江苏今越实业投
资有限公司生产的 “今越”
羽绒服（JB728）面料的成分
与标注不符，产品标注涤纶
100%，实际检测为锦纶

100%；三是使用说明中安全
类别未标。从实际比较检测
的 15种羽绒服装的样本来
看，上述 2个样本的使用说
明均未按÷标准要求标注安
全类别。
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